



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 27 novembre 2024

# Gaspard G rejoint France Inter

Le YouTubeur Gaspard G devient chroniqueur sur France Inter du 2 au 19 décembre 2024.

Du lundi au jeudi à 6h45, au sein du 5/7 de Mathilde Munos, il proposera une chronique inédite et en direct intitulée « Le monde selon Gaspard G » dans laquelle il choisit un fait d'actualité internationale et raconte pourquoi, à ses yeux, il faut s'y intéresser de près.

« L'arrivée de Gaspard G sur France Inter est le signe d'un intérêt mutuel entre deux univers médiatiques qui, chaque jour, s'adressent à des millions de personnes de tous âges. Je me réjouis que cette collaboration nous permette de créer des ponts entre les générations, ce qui me semble être une mission essentielle de France Inter » **Adèle Van Reeth, directrice de France Inter.**

« C'est un honneur pour moi de rejoindre France Inter, chaîne à laquelle je suis très attaché depuis mon adolescence. Je suis convaincu qu'il faut connecter ces deux mondes, celui de YouTube et des réseaux sociaux d'où je viens à celui de la radio et de la télévision, tant il est important de permettre au plus grand nombre d'accéder à une information de qualité. C'est ce que je m'efforce de faire avec mon équipe de journalistes en m'adressant, avec déontologie et sérieux, à plus d'un million d'abonnés, principalement âgés de 18 à 34 ans. Je mettrai toute cette exigence au service de mes chroniques sur France Inter » **Gaspard G, créateur de contenu d'actualité et politique.**

Contact presse : Lucas Heral

[lucas.heral@radiofrance.com](mailto:lucas.heral@radiofrance.com)